

# Une vente solidaire de 1 740 € pour Antoine Lepioufle



*Antoine Lepioufle, entouré des élèves et de la principale de l'établissement, Dorothée Oillaux, et de son adjointe, Rozenn Christien.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le collège Mathurin-Martin sensibilise les élèves à la solidarité.

Ainsi, jeudi, la principale de l'établissement, Dorothée Oillaux, a remis à Antoine Lepioufle, atteint d'une maladie neuromusculaire, l'amyotrophie spinale, un chèque de 1 974 €. « **Cette somme correspond aux ventes que les collégiens ont réalisées, compte tenu des déductions pour l'achat du matériel.** » Les élèves ont fabriqué des pommes de toulaine, servant de porte-clés, et des badges, et les ont vendus. « **Le meilleur vendeur**

**est Paolo : 75 €, suivi de Juliette : 41 € et Hugo : 40 €. Quelques entreprises locales ont également participé à l'opération. »**

Cette somme participera modestement, mais utilement, à l'achat d'un bras articulé d'un coût de 60 000 €, qui permettra à Antoine Lepioufle de faire les gestes de la vie courante : « **Je n'ai plus de force, ni mobilité. Pour ce bras robotisé, il n'y a aucune prise en charge, ni de la Sécurité sociale, ni de la mutuelle** », explique le jeune homme de 27 ans.